

# 東風 HARUKAZE

新宮東中CSだより



令和4年11月7日 NO.7

新宮町立新宮東中学校

校長 藤田 勉



生徒数 437名

1年生	2年生	3年生
144名	148名	145名

## ひがし文化週間を実施しました！

10月17日(月)～21日(金)は、ひがし文化週間の取組を実施しました。「発輝(はつき)～みんなで創ろう！一人ひとりの個性輝く素敵などころ！～」をスローガンに、東中の生徒全員が個性を輝かせることができる学校行事になってほしいという生徒の想いを込めて、作品の展示と21日(金)の文化発表会に取り組みました。



作品展示では、美術科作品や音楽、社会、理科で作成したレポートなどたくさんの作品が展示されました。また、右の写真のように地域の方からも2作品を出品していただきました。どの作品も、各教科における一人一人の学びの成果や、想いがたくさん込められていました。



文化発表会では、弁論や英語スピーチ、総合的な学習の時間の学習発表、生徒会役員の活動報告、個性発表(ダンスやピアノ演奏など)、吹奏楽部演奏などを行いました。

各発表の工夫と多様さはもちろんですが、全校生徒の「発表を観る姿勢」が素晴らしく、全校生徒でつくり上げる一体感がありました。また、感染防止対策のため、発表者の保護者の方に限定し、参観していただきました。(60人の保護者の方が来校)



### 【保護者の感想】

総合学習の発表は震災や温暖化、福祉、病気について学習し、工夫をしながらしっかり発表されていて、私も身近なこととして考えることができました。個性発表もとてもすばらしかったです。最後のピアノ演奏では、女子生徒さんたちが白いスカーフを振って応援し、その輪が広がり、手拍子も加わり、とても温かい気持ちになりました。

## いじめゼロ、ブロック毎の取組！

10月11日(火)から、「いじめゼロ」を目指すための各ブロックの取組を始めました。

写真は赤ブロックの「手を振りながらのあいさつ運動」です。各ブロック、互いに挨拶をし合える、元気を与え合える関係づくりを



目指して、工夫しながら取り組んでいます。誰もが笑顔で通えるいじめのない東中を目指して、取組を進めていきます。家庭・地域でもご指導よろしくお願ひします。

## 部活動、正式にバトンタッチ！

10月12日(水)、鮮緑会(部活動部長会)の引継式を行いました。

卒部した3年生から、部活動を引っ張っていく上での苦労や覚悟、工夫などを教えてもらい、バトンを引き継いだ



新しい部長・副部長は、決意を新たにしていました。その姿からは、きっと今後も、地域に愛される部活動を目指して、どの部活動も頑張ってくれると、期待を感じさせるものでした。

## 11・12月の主な行事(予定)



11/1(火)	学力分析テスト、交通安全指導
10(木)	期末考査(～11日)
12(土)	土曜授業、引渡訓練
14(月)	3年生第2回進路説明会
22(火)	2年生修学旅行説明会
24(木)	新生徒会役員改選
12/10(土)	土曜授業
14(水)	新宮町チャレンジ議会
18(日)	2年生修学旅行(～20日)
23(金)	2学期終業式